



立憲民主党・無所属議員団
杉山 司

プレミアム付商品券

バラエティに富んでいる中野の商店街は日本に誇れる宝物であり、今こそ全力で応援すべきである。人的コストも抑えられる、デジタルチケットの概念を含めた区独自の商品券を検討しては。

答 新型コロナウイルス対策としてのプレミアム付商品券事業について検討を行っている。電子商品券については、区全体の電子化への取り組み状況等を勘案し研究を行っていく。

中野駅周辺 エリアマネジメントの必要性

100年に一度の大規模な再開発であり、区がグリップを握る必要がある。中野駅周辺エリアマネジメント協議会を立ち上げ、中野駅周辺ブランドを壊すことなくまちづくりを進めていくべきでは。

答 初期期は区の主体的な関与が必要であり、具体的な協議内容は今後検討していく。

東中野駅西側線路沿い桜並木

JR東日本と対等に交渉の上、早々にのり面整備を行い、菜の花の種をまくべきである。東中野駅の桜を守るという考えは変わっていないか。

答 変わっていない。

情報システム環境

自治体の情報サービスは情報をタイムリーに伝え、ハッカーに侵入させず、役所側の業務効率が上がら、サービスを止めないことである。同じ業者に35ものシステムを預けているところ大変なリスクだと考えるが、見解は。

答 重要なシステムと、重要度の低いシステムを同じサービスレベルで運用、構築していることが課題であり、見直していきたい。

区長車

前区長は区長車を使わず推定1億3600万円を削減した。財政的な非常事態の中で区長自らできることとして区長車廃止をやる考えは。

答 区長車は機動的で、合理性もあるため活用する。

保育経費

人件費が50%以下はプラック保育園と言われている。株式会社園の人件費比率は。平均は54%、50%以下は12園で、最低は36%である。

旧中野刑務所正門 9月の教育長の意見は現地保存とした区長決定を覆すものではないか。見解は。今後、取扱い方針を示す。



無所属
近藤 さえ子

地域開放型学校図書館

今後の図書館サービスのあり方検討会でも、学校関係者に聞いても歓迎する声はない。誰が必要と希望したのか。家庭・地域・学校が連携し、読書活動の推進などを目的として整備するものである。

答 狭小な土地に、いろいろな機能を盛り込みたい区と、地域特性を生かしたい区民との間での合意は難しい。要望を聞き、合意形成に努め、地域に必要な施設を整備しては。

答 理解を得ながら進めたい。その他の質疑項目

行政評価について

行政評価について 集団回収について

中野駅新北口駅前エリア

新型コロナウイルスの流行前から、民間事業者が大規模ホールをつくり、利益を上げるのは難しいとされてきた。現在の状況において、民設により多目的ホールを整備できるのか。

答 事業者募集で、計画等の遵守を求めている。条件等に沿った提案がされると考える。

旧中野刑務所正門

門の取扱い方針の見直しによって2年もの歳月が無駄になり、平和の森小学校の児童はその数に見合わない狭い校舎を使用し続けている。この責任をどう考えているのか。

答 可能な限り早期に取扱い方針を決定することで、区としての責任を果たしていく。

広報のUD

広報誌やホームページ等のUD(ユニバーサルデザイン)を進める上で、高齢者や弱視者、発達障がい者等が見やすいフォントやレイアウトや色合いはそれぞれ違う場合がある。また、知的障がい者やろう者、義務教育未修了者等が理解しやすい書き方の配

慮も必要だ。様々な当事者参加で声を聴くべきでは。

答 皆さんの意見を聞くことは必要かつ有効と考える。

個人の尊厳と参加の保障

パートナーシップ宣誓の有無に関わらず同性カップルの区営住宅の入居を認めては。入居資格の整備を進め、整った段階で詳細を示す。



無所属
小宮山 たかし

公園遊具の入れ替え

約30年ぶりの遊具更新で、半径500メートル圏内に同じ滑り台を3つも設置したのをおかしい。公園再整備計画策定にあたり、公園づくりは土木工事ではなくまちづくりであること意識すべきでは。

答 利用者の意見や地域の声を聞きながら、公園の整備や

文化芸術・生涯学習支援

計画の策定を進めたい。文化芸術・生涯学習支援

NHKに関連する問題

NHKとの契約が必要なテレビ購入時の判断基準は。統一した基準はなく、個々に必要性を判断している。

答 本庁舎に設置したテレビの、災害時の視聴実態は。把握していない。

答 税金で受信料を払ってまでテレビ設置の必要はあるか。

答 NHK職員の転出者情報の求めに際し身分確認方法は。窓口の場合は本人確認をするが、郵送申請が多い。

ウィズコロナ時代の区政運営

来年度の一般財源を92億円の減収と予測しているが、経済の見通しなどの状況に応じて進める事業の優先順位やシナリオを作成してはどうか。

答 優先順位をつけ必要な事業に選択と集中を図り、持続可能な行財政運営につなげる。子育て世代への広報を強

GIGAスクール構想に向けたガバナンス体制

教育委員会と区長部局との連携を強化するべきでは。教育情報資産の管理運営が適正、効果的に行われるよう、関係部局と連携をとる。



無所属
吉田 康一郎

感染症対策

区内医療機関のPCR検査数や陽性率等の公表は。都にデータの還元を要請する。

答 プレミアム付商品券事業などの支援事業を実施しては。検討を進める。

生活保護

外国人の生活保護実施を、今年度は都へ報告をしたか。昨年度分を報告した。

答 外国人の保険証の使い回しを見破れる制度は。

みなみの小学校新校舎内覧会



中野区立みなみの小学校の新校舎が完成し、9月4日(金)に内覧会が行われました。

